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ATA 61 1 
Às nove horas e trinta minutos do dia 19 de abril de dois mil e treze, no auditório da 2 
Faculdade de Agronomia da Universidade de Passo Fundo, em Passo Fundo, reuniram-3 
se em Sessão Ordinária os membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica 4 
do Rio Passo Fundo para deliberarem, em reunião, sobre a seguinte ordem do dia: 1- 5 
Audiências do Enquadramento; 2- Modificações do Reg imento Interno; 3- Assuntos 6 
Gerais.  As entidades e seus representantes presentes foram: Claud Goellner (UPF), 7 
Vlademir Rezende de Moura  (CORSAN), Vera Todeschini  (AEAPF), Paulo Biasotto  8 
(Sindicato Rural de Erechim), Roberto Serena Fontanelli  (UERGS), Rogério Benvegnú 9 
Guedes  (Associação Conservar), Luiz Antão Rotta  (Sindicato Servidores Públicos de 10 
Ronda Alta), Marli T. S. de Oliveira  (Secretaria Estadual de Saúde), Gilson Vieira  11 
(UNILIDER), Andiara Milani  (Secretaria Meio Ambiente de Coxilha), Alberi Paulo Ceolin  12 
(Sindicato dos Trabalhadores Rurias de Passo Fundo), Claiton Luiz Wagner  (Juventude 13 
Sem Fronteiras) Paulo Fernando Cornélio , (Grupo Ecológico Sentinela dos Pampas),  14 
Victor Hugo Carrão  (ADCE Planalto Médio), Lucinda Pinheiro  (7ª CRE), Maria Paula 15 
Nicolini Sochan (FEPAM), Maria Helena Bassan Benedetti  (SEMA/DEFAP), Tobias 16 
Biazi  (Prefeitura de Erechim), Greice Mattei (CONVIDAS), Celi Webber Mattei  17 
(Sindicato Rural de Passo Fundo), Evanisa F. R. Quevedo  (Rotary Club Planalto Médio). 18 
. Os membros Sergio Miotto (Creral) e Flademir Zorzi (ARVVI), justificaram a ausência. 19 
O presidente do Comitê saudou a todos os presentes e apresentou as atas 59 e 60, que 20 
foram homologadas pelos membros. Quanto ao item 1- Audiências do Enquadramento 21 
ficou acordado que serão realizadas três audiências, em Passo Fundo, Erechim e Ronda 22 
Alta, com as datas a serem definidas. No item 2-Modificações do Regimento Interno, a 23 
diretoria do Comitê e a Comissão Permanente de Assessoramento apresentaram 24 
proposta de modificação do Regimento Interno, sendo que este foi analisado pela CPA do 25 
CBHPF, composta pelos membros Paulo Fernando Cornélio  e Vera Todeschini . Após 26 
apresentação aos membros, foram aprovadas por unanimidade as seguintes alterações 27 
com os respectivos textos: no título III- Administração do Comitê, letra D – Do Processo 28 
Eleitoral, Art. 14, §4º - O Presidente, o Vice-presidente e a Comissão Fiscal serão eleitos 29 
entre os representantes das entidades titulares do Comitê, pertencentes ao grupo de 30 
usuários da água e da população da bacia, por maioria absoluta dos votos dos 31 
representantes legais, para um mandato de dois anos, permitida a recondução por 32 
decisão da plenária . No título IV-Das Reuniões, Art.16, o parágrafo 6º foi suprimido, pois 33 
a diretoria do Comitê já convoca tanto membros titulares quanto os membros suplentes 34 
para todas as reuniões. No §7º - Toda a convocação para a reunião extraordinária deverá 35 
ser enviada via correio eletrônico ou correio . No título VII – Das Disposições Gerais e 36 
Transitórias, Art. 26 – Este Regimento Interno entrará em vigor após homologação pelo 37 
Conselho de Recursos Hídricos – RS e publicação no Diário Oficial do Estado. No item 3 38 
– Assuntos Gerais, o presidente do Comitê apresentou o oficio externo 03/2013, enviado 39 
a Promotoria de Justiça Especializada, que trata sobre a total inconformidade em relação 40 
à implantação de qualquer atividade na área denominada “berço das águas”, Unidade de 41 
Gestão Passo Fundo Alto, onde a plenária do Comitê solicita os seguintes 42 
encaminhamentos: 1- O impedimento por parte de ação civil do Ministério Público através 43 
da sua Promotoria de Justiça Especializada da implantação de qualquer atividade na área 44 
denominada “Berço das Águas”, Unidade de Gestão Passo Fundo Alto, integrando a 45 
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Bacia Hidrográfica do Rio Passo Fundo tendo em vista o solicitado a seguir, atendendo ao 46 
disposto no artigo 225, inciso IV da Constituição Federal de 1988 e artigo 9, inciso I e V 47 
da Lei Federal  6.938 de 1981- deve-se prevenir a ocorrência do dano ambiental. 2- Ação 48 
junto aos órgãos competentes do Município para a realização de audiências e debates 49 
para promover a alteração do Plano Diretor do Município em relação à área denominada 50 
“Berço das Águas”, Unidade de Gestão Passo Fundo Alto, no sentido de atender o 51 
disposto na Resolução do Conselho Estadual de Recursos Hídricos, Número 120 de 12 52 
de dezembro de 2012 que aprovou o Processo de Planejamento do Uso das Águas na 53 
Bacia do Rio Passo Fundo e que determina que esta sub-bacia “Berço das Águas” seja 54 
transformada em Área de Conservação ou de Relevante Interesse Ecológico, conforme o 55 
disposto nos itens 3,incisos IV e V;item 5,incisos II e X,item 6, inciso II;item 9, inciso 56 
II;item 11,incisos I e II;item 13,inciso II;item 14,inciso II;item 15,artigo 1,parágrafo 57 
único;item 16, incisos IV e XII;item 17, incisos I,II e III;item 18,artigo 40, parágrafo 2 e 58 
item, 19, inciso II, todos supracitados neste ofício. O membro Paulo Fernando Cornélio  59 
lembrou que na administração municipal passada o Prefeito havia doado a área em 60 
discussão para a empresa interessada no local. Lucinda Pinheiro  salientou que o plano 61 
diretor do município é constantemente modificado para atender interesses particulares e 62 
que as doações de áreas públicas deveriam passar por consulta da população. O 63 
professor Claud Goellner  propôs a convocação do prefeito, Ministério Público, Corsan e 64 
Comitês de Bacias, para reunião a ser realizada no dia 24/05/13, em Passo Fundo. 65 
Rogério Bevengnu Guedes  sugeriu a criação de um grupo de trabalho para debater 66 
sobre o assunto, sendo que os membros Lucinda Pinheiro , Maria Helena Bassan 67 
Bendetti , Evanisa F.R. Quevedo  e o próprio Rogério  se dispuseram a fazer parte do 68 
referido grupo de trabalho.  Por fim, encerrou-se a referida reunião às 11h30min. 69 


